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Acta del Consejo Académico del Máster Universitario en 

Medicina Deportiva Equina por la Universidad de Córdoba 
del 7 de mayo de 2024 

 

Reunida en Córdoba la Comisión Académica del Máster, en sesión ordinaria, el martes 7 de 
mayo de 2024 a las 9:30 horas mediante videoconferencia con el siguiente orden del día, se 
acuerda: 

	
1.	Lectura	y	aprobación	de	actas	anteriores	

Se	aprueban	las	actas	correspondientes	a	la	reunión	ordinaria	de	31	de	enero	de	2024	y	la	
reunión	extraordinaria	de	21	de	febrero	de	2024.	
	

2.	Informe	del	director	
El	director	felicita	al	prof.	Francisco	Requena	Domenech	por	la	obtención	de	la	plaza	de	
profesor	Titular	de	Universidad,	a	la	Prof.	Carmen	Pineda	Martos	por	su	plaza	de	Profesor	
Permanente	Laboral	y	a	la	prof.	Tatiana	Hernandez	por	su	Diplomatura	en	el	Colegio	
Americano	de	Medicina	Deportiva	y	Rehabilitación	.	

También	se	extienden	los	agradecimientos	a	la	Catedra	Cartuja	por	su	apoyo	económico	para	
la	visita	realizada	por	el	alumnado	del	Máster	a	la	Yeguada	La	Cartuja.		
Desde	este	Consejo	se	quiere	reconocer	y	agradecer	la	importante	tarea	de	los	coordinadores	
de	las	prácticas	en	las	figuras	de	Natalie	Calle	y	Antonia	Sánchez	de	Medina,	además	del	resto	
de	miembros	del	CEMEDE	y	HCV	que	han	colaborado.	

Se	informa	de	que,	tras	contestar	a	las	alegaciones	formuladas,	se	ha	recibido	el	informe	final	
para	la	renovación	de	la	acreditación	del	máster.	Se	han	obtenido	resultados	favorables	en	los	
7	criterios	que	conforman	dicha	evaluación,	algo	que	no	es	usual.	Los	evaluadores	han	
realizado	recomendaciones	solo	en	los	criterios	del	4	al	6.	En	cuanto	al	profesorado,	se	
requiere	una	modificación	que	incluya	el	nuevo	cuadro	de	profesores.	Se	indica	que	se	
atenderán	las	recomendaciones.		
Se	informa	de	que	el	21	de	marzo	fue	la	clausura	del	presente	curso	académico	23-24,	con	la	
asistencia	de	aprox.	65	personas,	acompañado	de	un	espectáculo	ecuestre	y	cena.		

Se	indica	que	ya	se	ha	realizado	por	parte	del	alumnado,	una	encuesta	de	opinión,	siendo	ya	
públicos	los	resultados.	Dicha	encuesta	ha	tenido	una	alta	participación	y	buenos	resultados	
para	el	máster.		

Asistentes 
Aguilera Tejero, Escolástico 
López Císcar, Cesar  
López Rivero, José Luis 
Muñoz Juzado, Ana 
Pérez Marín, Carlos C. 
 
Excusa asistencia: Argüelles Capilla, David 
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Se	expone	que,	en	este	segundo	cuatrimestre,	se	han	realizado	2	seminarios,	con	máxima	
participación.		
El	director	informe	de	que	el	pasado	31	de	marzo	finalizó	el	plazo	para	presentar	los	informes	
de	seguimiento	de	los	TFMs	por	el	alumnado,	en	la	que	pudieron	indicar	cómo	se	estaban	
ejecutando,	exponiendo	posibles	dificultades	encontradas.	En	resumen,	todo	trascurre	con	
normalidad.		
En	relación	a	las	prácticas	externas,	se	informa	de	que	un	total	de	13	estudiantes	han	obtenido	
beca	para	realizar	prácticas	en	diferentes	programas,	11	nacionales	y	2	de	movilidad	
internacional.	Con	objeto	de	que	haya	una	mejor	comunicación	entre	tutores	docente	y	
laborales,	se	ha	contactado	con	ellos	mediante	Email,	aportando	nuevamente	los	objetivos,	
contenidos	de	la	práctica	y	las	competencias.	
Se	indica	que	ha	concluido	la	fase	1	de	matriculación	para	el	próximo	curso	académico,	con	la	
reserva	de	9	plazas.	La	fase	2	será	desde	el	17	al	26	de	junio	de	2024.	A	ella	también	podrá	
optar	el	alumnado	que	cierre	expediente	hasta	el	5	de	septiembre.	

Por	último,	el	director	indica	que	el	pasado	25	de	abril	recogió	el	premio	otorgado	por	la	
Yeguada	Cartuja-CENRE	al	Máster	de	MDE,	asistiendo	junto	con	algunos	profesores	y	
alumnos.	

	

3.	Presentación	del	estado	de	cuentas	
El	director	presenta	el	documento	de	financiación	del	Vicerrectorado	de	Estudios	de	
Posgrado.	En	la	reunión	en	la	que	se	comunicó	tal	financiación	y	a	instancia	del	director	del	
Master	en	MDE,	se	constató	el	compromiso	de	tener	en	consideración	para	próximos	años	la	
contabilización	de	alumnado	nacional	(no	procedentes	de	la	UCO)	y	del	número	de	prácticas	
extracurriculares	para	el	cálculo	de	la	financiación,	lo	que	podría	ser	muy	positivo	para	el	
máster.	Tras	el	ejercicio	actual,	el	máster	presenta	un	balance	económico	positivo.	

				

4.	Análisis	de	la	fase	presencial	del	máster	y	propuestas	de	mejoras	
Se	exponen	los	resultados	de	la	encuesta	de	opinión	realizada	al	alumnado	durante	este	curso	
académico,	resaltado	la	tendencia	a	la	mejora	en	la	mayoría	de	ítems.	Se	discuten	algunos	
comentarios	y	sugerencias	realizadas	en	dicha	encuesta.	El	director	indica	que	se	van	a	tomar	
medidas	correctoras	en	algunos	aspectos	determinados	relacionados	con	las	conexiones	de	
red,	mejoras	de	acústica	y	otras.	
La	prof.	AMJ	comenta	las	dificultades	que	supone	impartir	prácticas	en	grupos	de	30	
estudiantes.	Se	discute	por	parte	de	los	asistentes	y	se	tratará	de	buscar	soluciones.	
El	prof.	CPM	expone	las	dificultades	de	evaluar	a	alumnado	que	no	asiste	a	la	fase	presencial.	
Se	establece	debate	por	los	asistentes.	

	
5.	Propuesta	y	aprobación	si	procede	de	cambios	de	profesorados	y	estructuras	del	máster	
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Se	propone	que,	en	la	asignatura	de	Enfermedades	musculoesqueléticas,	se	produzca	la	baja	
del	prof.	Manuel	Novales	Durán	(1	crédito),	solicitada	por	él	mismo,	para	ser	reemplazado	por	
el	prof.	Eduardo	Hernández	(1	crédito).	Se	aprueba.	Se	agradece	al	prof.	Manuel	Novales	
Durán	la	importante	labor	docente	desarrollada	desde	los	inicios	de	este	máster,	ahora	que,	
por	motivos	personales,	dejará	de	formar	parte	del	plantel	de	profesores	en	la	asignatura	de	
Enfermedades	del	Sistema	Musculoesquelético.	
En	cuanto	a	la	comisión	de	calidad	del	Máster,	se	propone	que	el	prof.	Francisco	Requena	
Doménech	cause	baja	como	presidente	de	la	misma,	siendo	sustituido	por	la	prof.	Elisa	Díez	
de	Castro.	El	prof.	Requena	continuará	en	dicha	comisión	como	representante	del	
profesorado.	Se	aprueba.	Se	agradece	al	prof.	Francisco	Requena	Doménech	la	labor	realizada	
hasta	ahora	como	presidente	de	la	Unidad	de	Garantía	de	Calidad.	
	

6.	Propuesta	y	aprobación,	si	procede,	de	tribunales	y	calendarios	de	los	TFMs	
Se	presenta	propuesta	de	tribunales	de	TFM	para	las	convocatorias	de	julio	y	septiembre.		

Se	aprueba.		

	
7.	Asuntos	de	trámite.	

No	hay	asuntos	de	trámite.	
	
8.	Ruegos	y	preguntas	
No	hay	ruegos	ni	preguntas	
	

	
 

Finaliza la reunión a las 11:00 horas en Córdoba, a 7 de mayo de 2024 

El secretario de la CAM 

 

 

 

Fdo: Carlos C. Pérez Marín  


